



Le Point sur la Guéoula

ב"ה

N° 652 - Pessa'h 14 Nissan 5784 - 19/04/2024 - Beit Machia'h Famille Beckouche
La Terre d'Israël appartient aux Enfants d'Israël - viveleri770@gmail.com

Un Magnifique cadeau



Au cœur des évènements

La fête de Pessa'h 5784-2024 annonce, non seulement de grands mouvements, mais surtout une grande révélation dans la nature...

Au Katar, cette semaine, deux ans de pluie sont tombés en une nuit. N'ayant pas prévu ce genre de situation, il n'y a pas de canalisations prévue pour une telle chute d'eau. Il était désormais clair que le fait d'héberger l'un des dirigeants du 'Hamas, comme le dit notre envoyé spécial à Paris, le Chalia'h David Tordjman : « Il faut éliminer le 'Hamets, pardon le 'Hamas ». Et cela apparemment est un signe clair que D.ieu est présent et fait la justice ». De plus cette semaine a commencé avec des révolutions dont nous attendons le dénouement. Le dévoilement de la Guéoula... (LPSG)

Le mois dernier, les soldats de la Maison de David (les élèves en Yechiva 'Habad) ont réfléchi au cadeau qu'ils offriraient cette année au Rabbi Chlita Roi Machia'h en l'honneur du onzième jour du mois de Nissan... Puis après mûre réflexion, les Ba'hourim ont décidé d'une campagne publicitaire spéciale qui annoncera dans tout le pays par une grande parade : «Machia'h... le moment est déjà venu ! ».

Après de multiples efforts, des véhicules de différentes tailles ont été mobilisés et des dizaines de Ba'hourim de toutes les Yéchivot 'Habad en Eretz Hakodech, sont partis le jeudi 10 Nissan dans un convoi de véhicules qui a conquis le centre du pays, Tel Aviv et d'autres métropoles... (LPSG)

**'Hanna Bat Mercedes Sarah
Moché Ben Sarah et leur famille**
Bénédictions de Guéoula - Bonne fêtes de Pessa'h

יחי אדוננו מורנו ורבינו מלך המשיח לעולם ועד

Un Maître dans la Ville...

Vendredi 11 Nissan, fut un grand jour, un jour de fête pour tout le Peuple Juif - l'anniversaire du leader de la génération, le Rabbi de Loubavitch, Roi Machia'h Chlita...



Une tradition qui date de 25 ans qu'à l'occasion du grand jour, l'organisation « Mateh Machia'h » en Terre Sainte, sous la direction du Rav Chmuel HaCohen Haendel, organise une grande manifestation nationale - pour célébrer tous, réunis ensemble, l'anniversaire du Chef de la génération.

Cette année aussi, jeudi soir, cette grande manifestation s'est tenue dans la plus grande salle couverte du Moyen-Orient : **l'Aréna de Jérusalem**, qui peut accueillir plus de 15000 personnes... L'année dernière, à l'occasion de l'année du Hakhel (du rassemblement), l'événement

s'est tenu dans l'immense salle Arène à Jérusalem. Mais cette année, la question s'est posée de savoir s'il fallait organiser un événement d'une telle ampleur. Tant du côté de l'investissement important, et aussi, l'état de guerre en Terre Sainte. De plus, au cours des dernières années, l'organisation nationale des « **Tsivot Hachem** » a organisé un grand rassemblement pour les enfants dans la même salle (ce qui a considérablement réduit les coûts de location et de production). Cette année, les dirigeants des Tsivot Hachem ont informé le Rav Haendel que, pour plusieurs raisons, ils envisageaient d'opter pour une

salle plus petite. Ce qui signifie qu'il devra seul, faire face à des coûts énormes... Comment résoudre une telle équation ?

En clair, dans un « petit » événement de 3000 personnes, les coûts de l'événement sont d'environ 300000sh. Mais dans un grand événement, comme pour l'Arena de Jérusalem, les coûts avoisine le million... Et cette énorme somme, il va devoir l'obtenir lui-même. Le Rav Haendel décida de demander au Rabbi Chlita Roi Machia'h ce qu'il devait faire.

La réponse qu'il reçut par l'intermédiaire des Iguerot Kodech (Vol. 14) était étonnante : la lettre de gauche était adressée à un homme dont le prénom est « Rabbi Israël David » – le prénom du Directeur des « Tsvot Hachem » en Terre Sainte, Rabbi Israël David Na'hchon... C'était un indice que le rassemblement des « Tsvot Hachem » finirait par se produire, ce qui fut effectivement le cas.

Le Rabbi concluait ainsi : **« Dans l'attente de bonnes nouvelles... De ses bonnes actions dans l'expansion de la Yéchiva qu'ils ont établie, augmentant à la fois la quantité et la qualité. Le message est donc très clair : « Voyez Grand ! ». Sur le côté droit de la page, un message encore plus puissant est apparu : « Conduire Na'hchon est une Mitsva... Surtout lorsqu'il s'agit de répandre les sources dans la génération des talons du Machia'h et en Terre Sainte. Il s'agit de Na'hchon ben Aminadav, le prince de la tribu de Juda, qui, lorsque l'ordre a été donné par Moïse, avant même la séparation de la mer Rouge, d'aller de l'avant, Na'hchon a été le premier à exécuter l'ordre et à se jeter à l'eau. De cela, dit le Rabbi, nous devons apprendre un**

The poster contains the following text:

- Top left: **יישע בעל הבית** (Large yellow text)
- Top right: **נכירה ז"י** (Large white text)
- Middle left: **להתפנל** (Yellow text), **למען אחינו הנתונים בצרה ובשביה** (White text)
- Middle right: **להודות** (Yellow text), **סיפורי ניסים מצמררים משדה הקרב** (White text)
- Bottom banner: **כיל י"א ניסן, היכל אתנה ירושלים** (Yellow text)

enseignement selon lequel, lorsqu'il s'agit de grandes questions dans la diffusion du judaïsme et du hassidisme, nous ne devons pas trop nous enliser dans des considérations rationnelles, mais simplement « se jeter à l'eau... ».

Rav Haendel reçut le message et décida sur-le-champ : « **se jeter à l'eau...** » Et si vous vous êtes déjà demandé, qui chez Habad est derrière les décisions d'organiser d'énormes conférences dans les plus grandes salles du Moyen-Orient ? Maintenant, vous connaissez déjà la réponse... (LPSG)

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de

Norbert Avraham

Ben Pnina et

Mercédes Sarah

Bat Yossef et Fre'ha

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de

Rav Zalman Nissan

Pin'has Ben 'Hanna

Beïla Reïza

**Horaires de
Chabbat 'Hol
Hamoède Pessa'h**

Jérusalem :

Entrée : 18h36

Sortie : 19h55

Tel-Aviv :

Entrée : 18h56

Sortie : 19h57

Haïfa :

Entrée : 18h48

Sortie : 19h58

Le «Repas du Machia'h», le dernier jour de Pessa'h

La coutume du Baal Chem Tov, «A'haron Chel Pessa'h» (le dernier jour de Pessa'h), était de prendre trois repas, et le troisième portait le nom de «Repas du Machia'h», car le dernier jour de Pessa'h, il se révèle un peu de la lumière du Machia'h. De même, le Rabbi Rachab (cinquième guide de 'Habad) institua un complément, en consommant quatre coupes et il déclara : «C'est le repas du Machia'h».



Les Sept Mitsvot Bnei Noah pour l'avancement de la paix en Terre Sainte

Suite à notre article paru dans le numéro spécial du 11 Nissan sur l'émissaire du Rabbi Chlita Roi Machia'h à 'Haïfa, Rav Bentsion Gagula, celui-ci nous a envoyé une information qui montre l'avancée sur le chemin de la Guéoula...



Une réunion spéciale s'est tenue à l'université de 'Haïfa avec les principaux dirigeants des différentes religions à 'Haïfa. Ils ont annoncé : « la formation d'un comité qui favorisera la communication et préservera le tissu de la vie sociale dans notre ville bien-aimée ». Le thème de ce colloque était de revenir à des rapports humains cohérents en pleine guerre qui a démarré, il y a presque six mois de cela, lors de Sim'hat Torah. Les Sept Commandements des descendants de Noé fut le point cardinal pour unir les hommes entre eux et se diriger vers un nouveau départ. **La Délivrance finale est véritablement le but qui unit toute l'humanité « d'une seule épaule ».** (LPSG)